

Agnès dans l'expectative, Marion a tranché

À l'arrêt, Agnès Raharolahy (NMA) attend 2015 pour décider de la suite de son hiver alors que Marion Guillemain (CAC) ne fera pas de saison de cross.

Toujours embêtée par une mononucléose, la championne d'Europe du 4 X 400 m cet été à Zurich demeure à l'arrêt côté compétition. Vue dimanche au cross de l'Erdre où elle remettait les trophées aux vainqueurs seniors, Agnès Raharolahy (Nantes Métropole Athlétisme) a repris l'entraînement à doses réduites sans se mettre martel en tête.

« Ça va à peu près mais je ne pense pas qu'individuellement, il y ait beaucoup de chances pour que je fasse par exemple les France élite en salle (21 et 22 février à Aubière). Le délai est trop court. » De là à faire une croix sur l'indoor cet hiver, son entraîneur ne l'envisage pas à ce jour. « Tout n'est pas figé, estime Emmanuel Huruguen. On n'est ni optimiste ni pessimiste mais réaliste. On ne sait pas comment ça peut évoluer. Agnès a un suivi journalier et effectue régulièrement des prises de sang. Si individuellement, ça va être compliqué, elle peut encore avoir des vues sur les championnats d'Europe sur le relais 4 X 400 m (6 au 8 mars à Prague), l'objectif initial de l'hiver. »

Un coach qui l'espère d'autant plus que Floria Guei et Marie Gayot ont confirmé leur présence en République Tchèque. En attendant, Agnès Raharolahy prend son mal en patience et sera bien du stage



Raharolahy n'a pas encore lancé sa saison. Guillemain, elle, ne fera pas de cross.

de l'équipe de France en Afrique du Sud du 5 au 27 janvier. « Ça peut aussi contribuer à lui faire du bien » conclut Emmanuel Huruguen.

Marion Guillemain (Carquefou AC), elle, ne fera pas de cross cette saison. La championne de France juniors 2011, désormais senior, a décidé de mettre un terme à sa saison de cross, suite notamment à une blessure (déchirure au mollet) qui l'a lon-

guement handicapée. « Une saison blanche, c'est comme ça, explique l'athlète carquefollienne. De plus, en raison de mon activité professionnelle actuelle (infirmière), il aurait été difficile d'être présente à tous les championnats. »

Retour programmé vraisemblablement sur trail fin janvier avant d'entamer sa préparation habituelle à la piste (5 000 m).